
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bedankt sich beim Stadtrat für die einstimmige 
Entschließung zum Thema Erhalt der Seilbahn. Die geschlossene Haltung spiele bei der 
Bewertung, auch durch die ICOMOS, eine große Rolle. Des Weiteren bedankt er sich bei den 
Freuden der Bundesgartenschau e.V. Mittlerweise seien beeindruckende 73.000 Unterschriften 
gesammelt worden. Die Briefe an die großen Arbeitgeber, die Bürgermeister der benachbarten 
Städte und die Partnerstädte hätten ausnahmslos positive Reaktionen hervorgerufen. Zudem habe 
man die ausdrückliche, einstimme Zustimmung des Verwaltungsrates der St. Kastor Gemeinde 
bekommen. Er bedankt sich auch beim Land RLP, den Ministerien und der SGD für das Signal, 
dass sie dem Flächennutzungsplan zustimmen werden. Auch der Firma Doppelmayr spricht er 
Dank aus für die Übernahme des Risikos, denn ein Kauf durch Stadt hätte große Schwierigkeiten 
bedeutet. Der wichtigste Dank gehe aber an die Bevölkerung der Stadt Koblenz. Er habe selten in 
der Politik ein Streitthema erlebt, bei dem es eine derart breite Zustimmung gegeben habe.  
Die kommenden zwei Jahre werde man nutzen um die Fragen zur zehnjährigen Verlängerung zu 
beantworten und dafür zu werben. Die Seilbahn stärke nicht nur Koblenz, sondern auch die ganze 
Region.  
 
 


